

Monatsrückblick Juli

Für diesen Monat haben sich alle Kinder und Erwachsenen in einer „Konferenz“ mal wieder für das Projekt „Wichtelhagen on Tour“ entschieden.

So machten wir verschiedene tolle Ausflüge und waren z.B. in der Innenstadt von Hannover und haben dort ein paar bekannte Sehenswürdigkeiten, wie das Ernst-August-Denkmal, die Kröpckeuhr, das plastische Stadtmodell, den Musik-Gulli und das Mahnmal am Georgsplatz angesehen und auch aufgemalt. Bis zum Maschsee sind wir gegangen, wo wir am Nordufer noch die niedlichen

Entenküken beobachtet und uns den „Tornado“ vor dem Sprengelmuseum angeguckt haben.



Außerdem waren wir sportlich im „Jump One“ und haben uns bei Trampolinspringen richtig ausgetobt.

An anderen Tagen ging es in den Park der Sinne, in die Waldstation in der Eilenriede am Weidetor und mit dem Ausflugsdampfer über den Maschsee.



Für unsere zukünftigen neuen Familien haben wir zu einem Elternabend eingeladen, an dem wir über unseren Tagesablauf, die Eingewöhnungszeit und unseren Alltag hier in Wichtelhagen informiert und uns gegenseitig kennengelernt haben.

Auch die „neuen“ Kinder hatten die Gelegenheit, uns an einem Tag zu besuchen und schon einmal in unseren Alltag „hineinzuschnuppern“ und die Einrichtung und uns alle ein bisschen kennenzulernen.

Passend dazu gab es dann auch noch einen Nachmittag, an dem wir unsere ehemaligen Kinder zu Besuch hatten, die wir im letzten Sommer in die Schule oder in einen anderen Kindergarten verabschiedet haben.

Ein paar Kinder waren diesen Monat in Kaltenweide. Die „Weidenkitz“ hatten zum übergreifenden Kitz Treff in die dortige Turnhalle eingeladen. Die Kinder konnten miteinander klettern, hüpfen, hangeln und spielen und kamen ziemlich erledigt, aber zufrieden zurück nach Wichtelhagen.



Lange gefreut haben sich Kinder und Erwachsene auf Wichtelhagens Wasserwoche unter dem Motto „Wichtelhagen geht baden“. Jeden Tag gingen ein paar Kinder in die Wasserwelt und genossen es, dort zu plantschen, zu schwimmen und zu tauchen.

Die



Wackelzahnkinder fuhren als Abschlussaktion zu den Wasserrädern in den Deister. Dort wanderten sie und kletterten die Berge hinauf, bis wir schließlich an den liebevoll gestalteten, bunten Wasserrädern ankamen. Unterwegs gab es natürlich ein leckeres Picknick. Zurück in Langenhagen gab es erstmal Pizza, dann gingen wir Eis essen und zum Tagesabschluss wurde schließlich noch Stockbrot über dem Feuerkorb gebacken. Nach dem aufregenden Tag blieben ein paar der Kinder noch über Nacht in der KiTa, und freuten sich am nächsten Morgen nach dem gemeinsamen Frühstück aufs Wochenende.

Währenddessen ging es hier in Wichtelhagen gleich mit einigen fleißigen Eltern weiter, die mit uns in der Einrichtung aufräumten, ausmisteten und sauber machten. Vielen Dank für Euren tollen Einsatz !

Leider ist der Juli auch ein Abschiedsmonat.

Unsere Wackelzähne freuen sich auf die Schule und vorher noch auf ein paar schöne Ferienwochen. Darum wurde natürlich wieder ein großes Abschiedsfest mit Konfetti und Wunschkerzen gefeiert.

Wir wünschen allen alles Gute und vor allem viel Spaß in der Schule !